



～校訓～

「自律」・「至誠」・「友愛」

清修館 だより

君の夢をここで見つけてほしい

第 44 号

平成 28 年 12 月 14 日発行

鹿児島県立川薩清修館高等学校

創立 10 周年記念式典開催！



清修館 今ここに築く 我らの奇蹟

～The 10th Anniversary～

今年度、本校は 10 周年を迎え、去る 11 月 5 日（土）、記念式典が盛大に開催されました。当日ご出席いただきました皆様をはじめ、開催にあたってご協力いただきました多くの皆様には深くお礼申し上げます。今後とも川薩清修館高校をどうぞよろしく願いたします。

記念アトラクション

「テノール独唱 日本叙情歌集」

城ヶ峰繁さん（入来高等学校 S37 卒）による
テノール独唱が披露されました。



城ヶ峰さんは 4 年前に筋萎縮性側索硬化症（ALS）を発症されましたが、「病気が私の心を奪うまで歌い続ける」と歌への情熱は衰えることなく、心の琴線にふれるすばらしい歌唱で多くの聴衆を魅了していらっしゃいます。

「入来神舞 四方鬼神」



在校生 5 名が演じました。

入来では鎌倉時代以来、大宮神社を入来院中の総社とし、例祭には神舞を奉納してきました。

当日は大宮神社の是枝政文様にご指導いただいた本

記念式典

記念式典では、生徒を代表して旧生徒会長の坂元亜弥音さん（3 年生）が「これまでの歴史と伝統を受け継ぎ、さらに新たな歴史を築いていきたいです。」と挨拶しました。



記念講演会

歴史作家の桐野作人先生を講師にお招きし、「入来の歴史と人物—中世・戦国時代を中心に—」の演題でご講演いただきました。



講演を聞いた生徒は、「入来に深い歴史があるように、私たちも川薩清修館高校の歴史を積み重ねていきたいです。」とこれからの決意を新たにしていました。



記念観光ツアー

本校は、県教育委員会の「地域協同による専門高校活性化プラン」の実施校として、「掘り起こせ！地域の宝！清修館プロジェクト」をキャッチフレーズに掲げ、商品開発や観光プランづくりに取り組んでいます。当日はプロジェクトの一環としてビジネス会計科の 2 年生が薩摩川内市様と株式会社薩摩川内



市観光物産協会様のご指導のもと、企画したツアーにご参加いただきました。

またビジネス会計科 3 年生が市内の企業と共同で開発したレトルトカレー『薩摩川内くろきんかれー』と焼き菓子『清修館仲良し 3 兄弟』が記念品として来賓に配布されました。

10周年記念体育祭



9月10日(土)に、体育祭が行われました。当日は秋晴れのすがすがしい晴天のもと、各学年とも一致団結して競技に取り組みました。



本年度は競技の部、パネルの部、応援の部ともに3年生が制し、3冠を達成しました。

全九州高等学校新人陸上競技大会出場

10月14日～16日 福岡市博多の森陸上競技場にて開催された「全九州高等学校新人陸上競技大会」に出場しました。男子400mで総合学科2年の橋元君(野田中出身)が6位入賞。男子4×100mRが惜しくも7位、女子4×100mRも健闘しました。



10周年記念清修館フェスタ

10月28日(金)、29日(土)に清修館フェスタが行われました。1日目は3年生ビジネス会計科による商品開発についての発表や演劇部の発表がありました。

2日目は3年生によるダンスや吹奏楽部の演奏が披露されました。またモザイクアートなどの作品展示や、模擬店などもフェスタをにぎやかに盛り上げました。



蘭牟田池遠行



11月18日(金)、曇り空の下、第8回蘭牟田池遠行が実施されました。学校を出発し、池の周りのサイクリングロードを一周して戻ってくる全長16.3kmのコースに生徒は挑みました。アップダウンのあるきついコースでしたが生徒は一生懸命走っていました。

第9回定期公演



11月23日(水・祝)に入来文化ホールにて本校吹奏楽部と演劇部による定期公演が行われました。吹奏楽部の卒業生による演奏などもあり、華やかなステージとなりました。

2年生進路ガイダンス

12月5日(月)に大学・短期大学・専門学校の先生方による、2年生を対象にした進路ガイダンスが行われました。生徒は進路希望別に模擬講座や面接マナー指導等を受け、進路実現への心構えを新たにしていました。



本校リアルタイムの情報はブログにて。

アクセスよろしくお願ひします。

<http://sensatsu.edu.pref.kagoshima.jp/>